

DANK E!

By Willi Kraml, OE1WKL (Red.)

Fri Aug 17 15:12:10 CEST 2018

Alle Verbände AMRS OE2 OE3 OE4 OE5 OE6 OE7 OE8 OE9 ÖVSV Dachverband



Es wurden von unseren Mitgliedern ca. 550 Stellungnahmen zum Gesetzesentwurf abgegeben. Wir bedanken uns hier für diese großartige Unterstützung, die uns zeigt, dass der Amateurfunk in Österreich lebt und dass das Interesse der sehr aktiven Funkamateure in Österreich an unserem Hobby und dem Funkdienst ungebrochen hoch ist. Ebenso war der persönliche Kontakt zu den Politikern, Zivilschutzverbänden und anderen Organisationen extrem wichtig, unser Anliegen und unsere Sorgen wurde zu den verantwortlichen Personen weitergetragen.

Leider konnten die Verhandlungen noch nicht abgeschlossen werden. Wir haben uns bemüht, die Befristung der Rufzeichen aus dem Gesetz zu bekommen, da dafür keine nachvollziehbare Begründung vorliegt. Der Verwaltungsaufwand steigt und der Verfall der bisher unbefristeten Lizenzen erscheint uns als nicht zu rechtfertigender Eingriff. Das Erlöschen der Amateurfunkgenehmigungen bringt im Gegensatz zum Ablaufen von kommerziellen Genehmigungen kein belegtes Frequenzspektrum zurück, das gegebenenfalls neu vergeben oder einer anderen Verwendung zugeführt werden kann.

Die Funkamateure sind nicht nur für den Zivilschutz eine maßgebliche Stütze, sondern unterstützen auch die Ausbildung neuer hochspezialisierter Techniker am Wirtschaftsstandort Österreich.

Es wird weitere Verhandlungen geben und wir setzen uns weiterhin dafür ein, die Interessen unserer Mitglieder zu vertreten.

Was Sie noch tun können: Sprechen Sie weiterhin die Ihnen bekannte Politiker an und bitten Sie um Unterstützung für den Amateurfunkdienst. Wir sind nicht kommerziell und verfolgen keine anderen Ziele, als unser Hobby auszuüben und ein wichtiger Bestandteil unserer Gesellschaft zu sein.

Wir sind stolz darauf dass die Mitglieder des ÖVSV das Thema so aufgegriffen haben und wir eine große Gemeinschaft sind – Danke!